



Ayuntamiento
de Salamanca

Una manera de hacer Europa



UNIÓN EUROPEA

ENTREVISTA +

TORMES



ESTRATEGIA DE DESARROLLO
URBANO
SOSTENIBLE E INTEGRADO
2017-2022

18 JUN 2020



Elena Rodríguez
PRESIDENTA DE LA ASOCIACIÓN
DE VECINOS DE HUERTA OTEA.

TORMES



ER+

21 DIC 2021

- ¿Qué valoración hacen los vecinos de la nueva pasarela peatonal y ciclista sobre el río Tormes?

- Estamos muy contentos porque siempre reivindicamos la identidad de nuestro barrio, un barrio verde y joven, y tener este sitio aquí, donde tener todavía más espacio abierto, que nos comunica con otra parte de la ciudad, pues para nosotros era importante, tener un paso más, disfrutar del Tormes de otra manera, poder tener acceso a los huertos y a un ocio saludable, que siempre viene muy bien.

- ¿En qué puede beneficiar esta pasarela a Huerta Otea más allá de la conexión que supone con los barrios trastormesinos?

- Lo primero, en que es una pasarela icónica, que gracias a los fondos europeos, a los Fondos FEDER, se haya podido tener una pasarela como ésta, que se convierte poco menos en un monumento para nosotros, pues es algo que también nos va a aportar. Además de tener una zona de paso, tenemos una zona para pasear y la sensación de apertura, que nos abrimos a otra zona que a la vez es abierta y verde también.

- Esta nueva pasarela es uno de los proyectos de la **EDUSI TORMES+**. ¿Conocéis su desarrollo?

- Toda la gente del barrio se da cuenta poco a poco de lo que es **TORMES+**, que a nosotros como barrio joven y uno de los nuevos barrios de la ciudad nos ha supuesto un gran cambio, tanto la pasarela como la zona de los huertos y las obras que se puedan hacer en el parque botánico. Para nosotros, la verdad es que **TORMES+** está siendo significativo.

- ¿Qué le parece que se inviertan Fondos FEDER en este tipo de actuaciones?

- Es importante que los Fondos FEDER se dediquen a conseguir una ciudad más saludable, una ciudad más abierta, una ciudad sana, una ciudad verde, que al final es algo que necesitamos. En Salamanca tenemos muchos monumentos pero nos faltaba infraestructura verde, por eso creo que estos Fondos FEDER nos van a dar esa parte verde y saludable que tanto necesitamos.